

## Polizeiskandal in Berlin

### Opposition fordert Aufklärung über Missstände an Polizeiakademie

Tags zuvor hatte die interne Nachricht eines Lehrers an der Polizeischule im Berliner Bezirk Spandau für Aufsehen gesorgt. "Frech wie Sau, dumm, konnten sich nicht artikulieren", heißt es dort über Polizeischüler mit Migrationshintergrund. Die Memo warnt in teils drastischer Sprache vor möglichen Folgen. "Es wird 'ne Zwei-Klassen-Polizei, die korrupt sein wird, das sind keine Kollegen", heißt es in der Mitteilung weiter. Auch tauchten Warnungen auf, die Polizei würde von clanartigen Strukturen unterwandert.

Dregger erklärte am Freitag, Geisel müsse die Gefahr einer Unterwanderung der Polizei durch Personen aus arabischen Großfamilien ernst nehmen. Die organisierte Kriminalität habe ein großes Interesse, in den Polizeidienst zu kommen. Dem müsse ein Riegel vorgeschoben werden. "Jeder Disziplinlosigkeit von Polizeischülern ist unverzüglich mit wirksamen Disziplinarmaßnahmen zu begegnen. Das gilt für jeden und alle Polizeischüler und völlig unabhängig davon, ob sie Migrationshintergrund haben oder nicht", so Dregger.

Die Polizei überprüft derzeit eine Audio-Datei, in der ein Ausbilder der Akademie die dortigen Zustände beklagt. Die anonyme Voice-Mail war Polizeipräsident Klaus Kandt vertraulich von einem Mitarbeiter übermittelt worden.

Klagen über das Ausbildungsniveau junger Polizeidienststanwärter kommen aber auch aus anderen Bundesländern. Die Berliner Polizei war zuletzt mehrfach in die Kritik geraten, unter anderem wegen einer ausschweifenden Party im Vorfeld des G-20-Gipfels in Hamburg. Auch mussten die Berliner Fahnder einräumen, Akten über den islamistischen Attentäter Anis Amri geschreddert zu haben. Amri hatte im vergangenen Dezember am Berliner Breitscheidplatz an der Gedächtniskirche elf Menschen getötet.

[http://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/innenpolitik/id\\_82627038/union-fordert-aufklaerung-im-skandal-an-berliner-polizeischule.htm](http://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/innenpolitik/id_82627038/union-fordert-aufklaerung-im-skandal-an-berliner-polizeischule.htm)

Hab' heute Unterricht gehalten, an der Polizeischule, 1  
ick hab noch nie so etwas erlebt, der Klassenraum sah  
aus wie Sau, die Hälfte Araber und Türken, frech wie  
Sau, dumm, konnten sich nicht artikulieren. Zwei, drei  
war ich kurz vor dem Rausschmeißen gewesen, weil sie  
nur gestört haben und gepennt haben, regelrecht.  
Deutsche Kollegen haben erzählt, dass von denen, sag  
ick mal, schon Schläge angedroht wurden, weil sie  
dazwischen gesprochen haben. Tage davor, `nen  
Schwarzer, der nur abgehängt hat, gepennt hat im  
Unterricht, frech war, Fresse gezogen hat, nicht  
mitgemacht hat. Konnten überhaupt nicht, sich in  
keinster Weise artikulieren, oder sagen, was sie  
machen wollten oder beschreiben. Deutsch ging gar  
nicht. Ick hab noch nie so etwas erlebt, ich bin so  
schockiert und ich hab' wirklich Angst vor denen, ich  
glaube, die Ausbilder auch, denn wenn sie die  
rauswerfen, dann stehen die vor der Tür und machen  
die Autos kaputt. Es wird ´ne Zwei-Klassen-Polizei, die  
korrupt so sein wird, das sind keine Kollegen. Du weißt,  
ich bin sehr kollegial und alles, aber das sind keine  
Kollegen, das ist unser Feind, das ist der Feind in  
unseren Reihen. Und ich habe heute noch nie so eine  
Feindseligkeit in dieser Klasse gespürt. Die sind zwei  
Wochen dabei, die toben sich darum, und machen  
Boxschläge mitten im Unterricht, kannste dir nicht  
vorstellen, ich bin nur mit Hass hier unterwegs.



Axel Lier    
@Reporter\_Flash

